

もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 インターンシップ生が伝える
土岐市
- 06 ときげんきプロジェクト
- 08 ときっこ子育て
- 10 市からのお知らせ
二宮文化賞・教育文化賞
日曜日の臨時窓口を開設
物価高騰対策支援給付金
带状疱疹の定期接種 など
- 16 情報ひろば
- 20 多治見警察署からのお知らせ
かんたん手話講座
文化プラザイベント情報
- 21 コラム
人権のまど
Re Start
土岐の写真を撮り隊
- 22 読書のすすめ
- 23 陶史の森だより
新博物館準備だより

— 撮影後記 —

『みのやきは つちとほのおで にほんいち』—市制70周年記念事業の一つとして、土岐ロータリークラブによる「土岐ふるさとカルタ大会」がセラトピア土岐で開催されました。この大会で使用したカルタは同クラブが土岐市を題材に製作したオリジナル。大会には市内の小学1年～3年の約150人が参加し、句の読み上げに“ハイ！”と元気に札を取る様子が見られました。

大会を支える土岐ロータリークラブの皆さんとふるさとカルタに向き合う子どもたちの姿に、70年にわたり紡がれた土岐市のつながりを感じました。

SNS #土岐市



いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

駄知小学校6年

飯田若奈さん、磯村はなさん、林 樹輝さん、堀 史龍さん 後列左から時計回り

土岐市で活躍する天地飛炎太鼓



私たちは創作和太鼓チーム「天地飛炎太鼓」で活動しています。メンバーは幼稚園から高校生の26人で、駄知町の道場で毎週練習をしています。土岐市のアウトレットやイオン、地元の夏祭りなどで演奏を披露して、たくさんの人に観てもらっています。聴いてくれた人たちが笑顔になったり、「すごいね」と言ってくれたりするのがすごくうれしいです。緊張もするけれど、演奏しているうちに力が入り思わずポーズをしたり、「やー!!」と大きなかけ声が出たりしています。

練習では、曲を覚えたり、ポーズをとったりするのが楽しいです。強弱をつけたり、腕を大きく動かしたり、一定のリズムで何分間もたたき続けるのは腕が疲れ、とてもたいへんです。でも、もっと上手くなって、たくさんの拍手がもらえるようになりたいです。これからもわたしたちの太鼓チームを応援してください。